Política de Privacidad

La presente Política de Privacidad regula el tratamiento de los datos personales de los Clientes/Usuarios (en adelante "Usuarios"), recogidos en el marco de la utilización de los sitios web ("Sitios"), por PROBAILITY OPERATOR, como responsable del tratamiento.

La presente Política tiene por objeto informar a los Clientes/Usuarios de las normas generales de tratamiento de los datos de carácter personal, los cuales son recabados y tratados en estricto cumplimiento de lo dispuesto en la normativa de protección de datos de carácter personal vigente en cada momento, esto es, el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 ("GDPR").

La EMPRESA cumple con las mejores prácticas en materia de seguridad y protección de datos personales, y para ello ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para cumplir con el GDPR y garantizar que el tratamiento de los datos personales sea lícito, leal, transparente y limitado a las finalidades autorizadas. El suministro de sus datos personales implica el conocimiento y aceptación de la presente Política de Privacidad.

Recogida y tratamiento de los datos personales de los usuarios

La SOCIEDAD recoge los datos personales necesarios para la prestación de servicios y/o suministro de productos, procesando datos como nombre, dirección, número de teléfono y dirección de correo electrónico, de acuerdo con la información más detallada puesta a disposición de los titulares de los datos personales.

El acceso y uso de los Sitios no implica el suministro de datos personales por parte de los Usuarios. No obstante, el uso de determinadas funcionalidades de los Sitios implica el suministro de datos personales por parte de los Usuarios, concretamente al presentar una solicitud espontánea: los datos personales se tratarán con fines de diligencia precontractual, para la gestión de su solicitud. Los datos personales se tratarán, con su consentimiento, con el fin de enviarle comunicaciones e información pertinentes.

Derechos de los usuarios

En los términos de la legislación aplicable, los Usuarios podrán solicitar, en cualquier momento, el acceso a los datos personales que les conciernan, así como su rectificación, supresión, la limitación de su tratamiento, la portabilidad de sus datos, u oponerse a su tratamiento. Los usuarios también podrán obtener

confirmación de qué datos personales se están tratando y, si así lo solicitan, se les facilitará una copia de los datos que se están tratando.

Si el tratamiento de los datos se basa en el consentimiento, también se garantiza a los Usuarios el derecho a retirar su consentimiento al tratamiento de los datos para los fines indicados, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento que se haya realizado hasta ese momento, basado en el consentimiento previamente otorgado.

El ejercicio de cualquiera de los derechos anteriores requiere solicitud por escrito a rgpd@barianza.com Sin perjuicio de cualquier otro recurso administrativo o judicial, el Usuario tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control competente en los términos previstos en la ley si considera que el tratamiento de sus datos por parte de la EMPRESA vulnera el régimen jurídico vigente en cada momento.

Conservación de los datos personales

Los datos personales recogidos se procesan en estricto cumplimiento de la legislación aplicable. Los datos personales se conservarán de acuerdo con las finalidades respectivas y respetando los plazos legales aplicables. En consecuencia, y siempre que no exista un requisito legal específico, los datos se almacenarán y conservarán únicamente durante el período adecuado y en la medida necesaria para los fines para los que fueron recogidos, a menos que se ejerza el derecho de oposición, el derecho de supresión o la retirada del consentimiento dentro de los límites legales.

Comunicación de datos a otras entidades

La SOCIEDAD podrá transmitir sus datos personales en las siguientes circunstancias:

- A entidades subcontratistas para la prestación de determinados servicios, ya que esta prestación de servicios puede implicar el acceso a sus datos personales por parte de dichas entidades.
- A terceros, cuando considere necesaria o conveniente dicha comunicación de datos (i) a la luz de la legislación aplicable, (ii) en cumplimiento de obligaciones legales/órdenes judiciales, (iii) deliberaciones o decisiones de autoridades de control o (iv) para responder a requerimientos de autoridades públicas.
- A otras entidades siempre que exista consentimiento previo de sus titulares.

En todas las situaciones, la EMPRESA garantiza la confidencialidad y seguridad de los datos personales durante su transferencia a estos terceros.

Seguridad

La EMPRESA se compromete a garantizar la protección de la seguridad de los datos de carácter personal puestos a su disposición, y ha aprobado e implantado normas estrictas en esta materia, concretamente mediante la aprobación de una política de seguridad de la información. El cumplimiento de estas normas es una obligación ineludible de todos aquellos que accedan legalmente a datos de carácter personal.

La EMPRESA se compromete a adoptar las medidas de seguridad adecuadas contra la destrucción, pérdida, modificación, acceso o difusión accidental o no autorizada, llevando a cabo:

- Pruebas periódicas de la seguridad de los sistemas;
- Utilización de mecanismos de encriptación de la información, tanto en su almacenamiento como en su transmisión;
- Adopción de medidas de seguridad física imprescindibles para la protección de los datos personales de nuestros clientes.

En este contexto, se advierte a todos los usuarios que adopten las medidas de seguridad adecuadas cuando utilicen Internet, en particular asegurándose de que utilizan un navegador que permita el uso de una comunicación segura, es decir, asegurándose de que los dispositivos y equipos utilizados para acceder al Sitio están adecuadamente protegidos contra programas informáticos dañinos, virus informáticos y gusanos.

Gestión de incidentes de seguridad

La SOCIEDAD dispone de un mecanismo de gestión de incidentes de seguridad relacionados con la protección de datos personales, la privacidad y la seguridad de la información. La EMPRESA se esfuerza por mantener y aplicar las tecnologías de detección de amenazas más adecuadas para identificar y responder a los incidentes de seguridad o privacidad (y cualquier violación de datos personales en virtud del GDPR) sin demoras indebidas.

Enlaces a sitios web de terceros

Los sitios web de la EMPRESA pueden incluir enlaces a otros sitios web que no están relacionados con la EMPRESA. La provisión de dichos enlaces se realiza de buena fe, y la SOCIEDAD no se hace responsable de la recopilación y el procesamiento de datos personales llevados a cabo a través de estos sitios web, ni asume ninguna responsabilidad con respecto a dichos sitios, concretamente con respecto a su exactitud, credibilidad y funcionalidades puestas a disposición en ellos. La SOCIEDAD no se hace responsable de los daños resultantes de los virus que puedan infectar el ordenador, la red u otros equipos de los Usuarios como

consecuencia del acceso al sitio web de la SOCIEDAD y de la transferencia de su contenido al ordenador o a la red de los Usuarios.

Esta declaración de privacidad se aplica únicamente a la información recogida en el sitio web de la SOCIEDAD.

¿Cómo utilizamos las "Cookies"?

Las "cookies" son pequeñas etiquetas de software que se almacenan en el ordenador a través del navegador, conservando únicamente información relacionada con las preferencias y, por tanto, sin incluir datos personales. Para saber más sobre las "cookies" y cómo las utiliza la SOCIEDAD en sus sitios web, consulte:

• PROBAILITY OPERATOR SL - https://www.barianza.com

Preguntas y sugerencias

Para cuestiones relacionadas con el tratamiento de sus datos personales y el ejercicio de los derechos que le confiere la legislación aplicable y, en particular, a los que se refiere la presente Política, póngase en contacto con nosotros por correo electrónico en la dirección rgpd@barianza.com.

Cambios en la política de privacidad

La EMPRESA se reserva el derecho a modificar en cualquier momento las presentes condiciones de tratamiento de datos personales. Dichos cambios serán debidamente publicitados en el Sitio Web.

Madrid, 04 de febrero de 2025